

Wasser fließt wieder

Die Gemeinde Höflein hat den Graben am Weinbergweg von jeder Menge Müll gereinigt.

VON BRIGITTA TRSEK

HÖFLEIN Zahlreiche kleinere Arbeiten, deren Erledigung für eine gepflegte Gemeinde nötig sind, wurden in jüngster Zeit in Höflein erledigt. So hatte sich beim Graben am Weinbergweg im Laufe der Zeit vermehrt Müll angesammelt. Das Wasser konnte bei stärkerem Regen nicht mehr ordentlich abflie-



ßen. Über den Herbst und Winter wurde die Verschmutzung immer mehr. In einer Aktion im Rahmen der Frühjahrsreinigung haben die Arbeiter der Ge-

meinde den Graben gründlich gesäubert, den Müll entsorgt und somit ein freies Fließen des Gewässers wieder möglich gemacht.

◀ ÖVP-Bürgermeister Otto Auer beim gereinigten Kanal am Weinbergweg.
Foto: Brigitta Trsek